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Verbale della riunione del Consiglio Direttivo della  

Società Italiana di Allergologia ed Immunologia Pediatrica  
(SIAIP) 

 

 
Data: 21-22 Aprile 2013 
Sede: Sede della Società Italiana di Pediatria Via Gioberti 60 Roma 
 

Presenti: Roberto Bernardini  (Presidente), Luciana Indinnimeo (Past-President), Giampaolo Ricci (Vice 
Presidente), Giovanni Pajno (Tesoriere), Salvatore Barberi, Mauro Calvani, Gian Luigi Marseglia, Umberto 
Pelosi (Consiglieri) 
   

Ordine del Giorno 

 
1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Congresso SIAIP 2014  
3. Commissioni e Coordinatori Regionali 
4. Comunicazioni del Presidente 
5. Varie ed eventuali 

 
 
Punto 1 dell’ OdG  

Il CD approva all’unanimità il verbale della seduta precedente.  
 
Punto 2 dell’ OdG 
I Presidenti del Congresso SIAIP 2014, una volta selezionata la Società Organizzativa del Congresso, 
stabiliranno in accordo con il CD i Topics del prossimo Congresso SIAIP 2014 e tracceranno il Programma 
preliminare.  

 
Punto 3 dell’ OdG 
Il Presidente riferisce di avere ricevuto richiesta da parte di Giorgio Longo di mantenere autonoma la 
Coordinazione del Friuli-Venezia Giulia, nonostante i pochi iscritti. Il CD discute sull'opportunità e decide 
di affidare la Coordinazione di tale regione alla Dott.ssa Irene Berti, incoraggiandola però ad aumentare il 
numero di iscritti nella Regione invitandola poi a partecipare alla riunione annuale dei Coordinatori 
Regionali SIAIP.  

Il Presidente con il CD raccomanda al Coordinatore dei Responsabili di Commissione, Prof Ricci, di 
chiedere a tutti i Responsabili di utilizzare lo spazio all'interno del sito a loro dedicato, per presentare la 
Commissione e illustrare il Programma di lavoro triennale.  
  
Punti 4 dell’ OdG 
Sul quarto punto all’ordine del giorno prende la parola il Presidente Dott. Roberto Bernardini che discute 
con il CD sull'importanza di invitare i Responsabili delle Commissioni SIAIP ad utilizzare il nostro Ufficio 

Stampa previa supervisione del Presidente. Il Prof. Ricci invierà una mail a riguardo ai Responsabili delle 
Commissioni  
Il Presidente riferisce al CD di avere ricevuto una proposta per un Progetto di ricerca Web in salute. Il CD 
dopo ampia discussione all'unanimità dichiara di non essere interessato a tale collaborazione.  
Il Presidente riferisce di avere ricevuto una mail da parte di Massimo Triggiani (Presidente SIAIC) per 
realizzare una collaborare SIAIC-SIAIP alla organizzazione di una Christmas School che si svolgerà a 

Dicembre 2013 a Torino che coinvolga in particolare Junior Member di entrambe le società. Il CD approva 
questa  iniziativa e dà mandato al Presidente dei gestire i rapporti inerenti questa collaborazione.  
Il Presidente riferisce al CD sulla proposta di collaborazione per la realizzazione di uno schema di 
certificazione di Qualità applicabile agli Ambulatori di Allergologia e Immunologia Pediatrica  tra la SIAIP e 
CERTIQUALITY. 
Viene discussa l’esigenza di creare una Commissione per identificare quali sono le prestazioni sulle quali 
individuare i requisiti assieme a “CERTIQUALITY spa” per la Certificazione di Qualità e di Appropriatezza 

delle prestazioni erogate.  Il CD, dopo ampia discussione, decide di chiedere al Presidente e al Vice 

Presidente di interfacciarsi con i referenti dell’EAACI sul percorso di certificazione di qualità da loro 
applicato. Sarà poi, dopo tale chiarimento, avviato il percorso, poi diffuso attraverso gli organi societari. 
Il Presidente e il CD discutono sulla proposta arrivata dal Presidente SIP per realizzare durante la 
specializzazione in Pediatria una qualifica specifica in allergologia e immunologia. Dopo ampia discussione 
si individuano le tipologie di prestazioni affinché un centro possa formare in tale settore i pediatri. Si 
individuano 3 macro aree e si prepara un documento che il Presidente esporrà al Congresso SIP di Maggio 

a Bologna durante la riunione della Consulta Pediatrica.  
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Punto 5 dell’ OdG 
Per quanto concerne la RIAP il Presidente illustra al CD il bilancio del 2012 e la previsione per il 2013. Il 
Presidente contatterà il direttore della RIAP e stabilirà con lui la strategia opportuna per il reperimento dei 
fondi necessari al mantenimento della Rivista.   
Sul progetto Anafilassi, prende la parola il Prof. Ricci e riferisce di avere rivalutato il progetto inizialmente 
proposto ed averne evidenziato delle criticità alla luce anche delle esperienze europee. Viene quindi presa 
in considerazione l’ipotesi di un progetto pilota che coinvolga 12 regioni. Si valuterà in seguito come 

procedere.  
 
Alle ore 15  si chiude il Consiglio Direttivo. Il Prossimo CD si terrà a Roma il prossimo 18-19.07.2013.  
 
Il Segretario  
Dott. Salvatore Barberi  


